
Protokoll der ersten ordentlichen Konventssitzung im 
Sommersemester am 18. Mai 2011 

 

Anwesend: Svea Miesch, Frauke Schmehr, Flora Neidlinger, Lukas Bergmann, Christian 
Howe, Lisa Theobald, Andreas Zeh, Julian Rochlitz, Vanessa Herbst, Christoph Becherer, 
Katharina Metzl, Thomas Knott, Michael Werner, Jonas Bodensohn, Hannah Lehner, 
Alexander Krohmer, Anne-Sophie Brillinger, Heike Laube, Maike Delow 

 

Entschuldigt: Emily Meehan, Angelika Cerha-Steger, Lena Neidlein (SÜ an K. Metzl), 
Kilian Neuwert (SÜ an C. Howe), Linda Seurich, Christoph Winkelbauer 

 

Abwesend: Christian Stadler, Philipp Stark, Karina Raß, Martin Schwerdt, Sandra 
Sowizral, Martin Linder 

 

TOP1: Begrüßung und Formalia 
Die Beschlussfähigkeit ist mit 19 anwesenden Mitgliedern und 21 anweseden Stimmen 
gegeben. 

Der TO wird TOP 2, Ladekabel für die SV Ingolstadt hinzugefügt. 

TOP 2: Ladekabel 
Das Ladekabel für den Mac in Ingolstadt ist durchgeschmort. 

Antrag: Die SV in Ingolstadt darf für 30 € ein neues Ladegerät für ihr Mac-Book kaufen. 

Einstimmig angenommen. 

 

TOP3: Runder Tisch zur Wohnungsnot (im Februar) 
Haltung der Stadt (OB) : 

- kurzfristige Lösungen 

- 25 Zimmer in Obereichstätt (trotz desolater Anbindung) 

- bei Bedarf Ausbau der Zimmer im Heiliggeist-Spital (Sanitäreinrichtungen auf 
Gang) 

- Container-Lösung weitgehend verworfen 

Präsident Lob-Hüdepohl relativierend (zur studentischen Meinung), Lage für Zukunft 
schwer einzuschätzen (trotz forciertem Aufwuchsprogramm) 

Für die Zukunft 

- bei akuter Not 4-10 Zimmer im Salesianer-Kloster (+ Ordensleben) 

- Kommunikationsplattform bei Konvent 



 Grundsätzliche Debatte um Verhältnis/Klima zwischen Uni und Stadt 

TOP4: Bericht aus dem Senat 
Gebäude: 

- Ankauf des Kapuzinerklosters durch Stiftung oder Bistum geplant (bisher nur 
gemietet) 

- langfristig wird wohl ein Neubau nötig, wofür der Platz hinter dem 
Waisenhaus (bis jetzt Parkplatz) schon lange von der Stadt reserviert ist 

- Neubau auf den Campus Ingolstadt wurde zurückgestellt, da es nicht so 
aussieht als wenn der Studiengang Wirtschaftspädagogik eingerichtet werden 
würde 
 

Inkrafttreten der neuen Grundordnung für den 1.7.2011 geplant; für die kommenden 
Wahlen wurde die aktuell noch gültige GO im Bezug auf die Zusammensetzung der 
Gremien geändert. 
 
Studierendenzahlen SoeSe 2011 (Stand 17.5.2011): 

- insgesamt 4300 Studierende; 298 neue Studierende im SoSe, davon 134 als 
Ersteinschreiber (noch nie vorher irgendwo immatrikuliert) 

- 5 Studierende im flexiblen Bachelor, 7 Moduleinschreibungen, 41 Studierende 
im Bachelor BWL… 

 
Studien- und Prüfungsordnung des BA Religionspädagogik und kirchliche 
Bildungsarbeit: 

- vom Senat beschlossen, Gegenstimme von den Studierenden 
- Probleme: sehr hohe Prüfungslast, zu kleine Modulgrößen, einem FH-

Studiengang nicht entsprechende Studienstruktur (Praxisphase im letzten 
Semester, was eine sinnvolle Einbettung ins Studium verhindert) 

 
Anträge zu Studien- und Prüfungsordnungen der WFI: 

- Senat hat fast alle Anträge wieder an die Fakultät zurück geschickt, da die 
formalen Regeln für Senatsvorlagen nicht eingehalten wurden  

- schon häufiger der Fall, Svea und Frauke bitten die Fakultätsräte der WFI 
dieses Problem mal anzusprechen 

 

TOP5: Bericht Präsidentschaftswahlen 
- Vorstellung der Kandidaten 

- Verweis auf öffentl. Hearing 

- Diskussion über Kandidaten (Sitzung im Anschluss an Hearing) 

- Aussprache über das Missfallen der Professorenschaft über das Fernbleiben 
der stellvertretenden Studierendenvertreterin beim internen Hearing 

- Frauke erklärt sich bereit eine Stellungnahme gegenüber dem Senat 
abzugeben, in der Sie die Gründe für Ihr fernbleiben darlegt und sich für die 
mangelnde Kommunikation entschldigt. 

TOP6: Sekretariat/LBZ 
Klärung warum aus Aufwuchsmitteln zu finanzieren und warum notwendig. 



Antrag: Der Konvent unterstützt das Bestreben die vor zwei Jahren geforderte 
Sekretariatsstelle für die Unterstützung der Lehrerbildung aus Aufwuchsmitteln zu 
finanzieren. 

Bei einer Enthaltung angenommen. 

 

TOP7: Sonstiges 
- nichts neues zu den Zusammenschlüssen der Fakultäten 

- Austauschplattform „Fachschaften“ nutzen! 

- Hochschulwahlen 

- Probleme in Zusammenhang mit Veranstaltungen  

o „Journalisten“ machen Probleme mit der ECTS-Bewertung (Fünf 
Prüfungsleistungen für fünf ECTS) 

o Prüfungsamt überlastet (Zeugnisse zu langsam erstellt) 

o Prof. Dr. Kals (PPF) hat 5 Studierende der GGF unter dem Vorwand der 
Überlastung aus einer Ihrer Veranstaltungen geworfen 

o Dr. Hackel-de Latour wertete den flexiblen Bachelor in einer Veranstaltung 
Studiengang deutlich ab (SLF) 

- Neuer/e StudiHausbeauftragte/r wird nächste Sitzung gewählt 

 

 

Für den Vorsitz,     Für das Protokoll, 

 

Lukas Bergmann     Andreas Zeh 


